

Mazières-en-Gâtine

La sécurité, point central de la rentrée

Le 31 août, lors de la prérentrée, Sylvie Jacquet-Gallo, principale au collège Roger-Thabault et Nathalie Mème, gestionnaire, ont présenté les grands axes de cette nouvelle année scolaire au personnel enseignant et à l'équipe technique. La sécurité est le point central de la rentrée, Sylvie-Jacquet Gallo précise : « Nous demandons une vigilance de chacun

et de tous les instants. Une réunion d'information avec les parents d'élèves va être programmée et trois exercices de sécurité attentats et intrusion, plus trois alertes incendie vont être effectués dans le courant de l'année... ». Le collège accueille 232 élèves répartis en 11 classes. Trois classes de 6^e de 20 élèves chacune ; trois de 5^e comprenant 20 élèves, deux de 4^e, l'une

avec 28 élèves et l'autre avec 29 élèves. Deux classes de 3^e avec 22 et 24 élèves ; la classe Unités localisées pour l'inclusion scolaire (ULIS) avec 11 élèves. Deux nouveaux professeurs : en mathématiques, Julie Bonnet, en arts plastiques, Lisa Rondeau L'après-midi a été consacré à la mise en place des nouveaux dispositifs de la réforme scolaire.



Tout le personnel du collège Roger-Thabault rassemblé mercredi avant de recevoir les élèves.